

Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Fußball-Amateur-Abteilung vom 09. Oktober 2020

Vorsitzender Dietmar Ernst eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19.00 Uhr und begrüßt alle Anwesenden, insbesondere Präsident Dr. Hubertus Hess-Grunewald, Vize-Präsident Jens Höfer, den Vorsitzenden des Ehrenrats Peter Eilers und das Mitglied des Ehrenrats Klaus-Jürgen Witt.

Die Versammlung wurde form- und fristgerecht einberufen mit Bekanntgabe der Tagesordnung.

Das Protokoll zur letzten Jahreshauptversammlung vom 11. Oktober 2019 wurde über die Werder Homepage veröffentlicht und von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Der Bericht des Vorstandes wird vom Jugendwart, Alexander Vennemann, vorgetragen.

Auf Grund der Corona-Pandemie wurde der Abteilung in den vergangenen sechs Monaten viel abverlangt. Die Saison 2019/2020 wurde abgebrochen. Acht Wochen fand kein Trainings- und Spielbetrieb statt. Unter Berücksichtigung der Pandemie-Auflagen konnte ein eingeschränkter Trainings- und Spielbetrieb wieder aufgenommen werden. Dazu verzichteten unsere Mannschaften auf eigene Kabinen, um dem Gegner zwei Kabinen zur Verfügung stellen zu können, da diese nur mit max. 10 Personen benutzt werden durften. Bis zum heutigen Zeitpunkt klappt die Umsetzung des Hygienekonzepts ausgezeichnet. Ein großes Kompliment gilt den Trainern und Betreuern, die das alles mittragen und hervorragend umsetzen. Nach wie vor gilt, dass der Spielbetrieb auf unserer Anlage ohne Zuschauer und Eltern stattfindet.

Auf Grund der Pandemie konnte die Trainer- und Betreuereinteilung erst Ende Mai geplant werden. Inzwischen wurden alle Mannschaften besetzt, erfreulicherweise auch mit Elternteilen.

Die Anzahl der Jugendmannschaften ist identisch aus dem Vorjahr. Im Herrenbereich ist eine zweite Ü50-Mannschaft hinzugekommen.

Leider haben wir auch zwei Vereinskameraden verloren. Verstorben sind unser Sportwart Peter Sztuka und unser Kassenrevisor Jürgen Porath. Peter Sztuka hat als Sportwart und Jugendtrainer großes geleistet. Für den Verein hat er alles gemacht. Kommissarisch hat Jörg Kless das Amt des Sportwarts übernommen und sehr gute Arbeit geleistet. Jürgen Porath, Mitglied unserer 5. Herren und Kassenrevisor ist vielen aus der Kindheit noch bekannt.

Wortmeldungen zu diesem Bericht: keine

Der Bericht des Kassenwarts, Ralf Görgens, vom 01. Juli 2019 bis 30. Juni 2020 wird vom Vorsitzenden, Dietmar Ernst vorgetragen.

Wortmeldung aus der Versammlung, ob Schiedsrichterstrafen in den Zahlen enthalten sind. Nicht angetretene Schiedsrichter haben die Kosten zurückerstattet.

Der Bericht der Kassenrevisoren trägt Revisor Andreas Ehlers vor. Die ordnungsgemäße Buchführung wird bestätigt. Die beantragte Entlastung des Vorstandes wird von der Versammlung einstimmig bestätigt.

Wortmeldungen zu diesem Bericht: keine

Wahl des Vorstandes

Wahlleiter Jens Höfer würdigt die herausragende Arbeit des Vorstandes und bedankt sich in aller Form im Namen des Präsidiums.

Dietmar Ernst wird als Abteilungsleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er übernimmt die Wahl des Vorstandes mit folgenden Ergebnissen:

Jugendleiter:	Alexander Vennemann	einstimmig gewählt
Sportwart:	Jörg Kless	einstimmig gewählt
Kassenwart:	Ralf Görgens	zwei Gegenstimmen, eine Stimmenthaltung
Beisitzer:	Gerlinde Brüning)
	Stefan Kling) im Block gewählt
	Andreas Heins) mit einer Stimmenthaltung
	Stefan Mann)
Kassenrevisoren:	Wilfried Milde) im Block gewählt
	Andreas Ehlers) mit einer Stimmenthaltung
	Heinz Brüning)

Die zu Punkt Verschiedenes gestellten Fragen wurden vom Präsidenten, Dr. Hubertus Hess-Grunewald, und Vorsitzenden, Dietmar Ernst, beantwortet.

Um 20.10. Uhr beendet der Vorsitzende, Dietmar Ernst, die Versammlung mit einem kräftigen Hupp Hupp Hurra.
